

Wie ist die Situation nach der Gemeinderatswahl ?

Die **Unabhängigen Bürger** haben bei der Kommunalwahl keinen der Bürgermeisterkandidaten unterstützt. Dies hat sich auch angesichts der Stichwahl nicht geändert.

Ursula Mayer und Anita Reiprich bewerben sich um das Bürgermeisteramt und damit auch als Chef der Verwaltung. Ein Gutachten über die Leistungsfähigkeit der Verwaltung legt die amtierende Bürgermeisterin leider erst nach der Stichwahl dem Gemeinderat vor.

Sitz- und Stimmenverteilung nach der Stichwahl am 16.3.2008

Bei Wahl von Ursula Mayer*		Bei Wahl von Anita Reiprich**	
CSU	8 + 1*	CSU	8
SPD	5	SPD	5 + 1**
Grüne	2	Grüne	2
AFW	2	AFW	2
UB	3	UB	3
Gemeinderat	21	Gemeinderat	21

Nach dem Wahlergebnis vom 2. März ist es für die Zusammenarbeit im Gemeinderat ganz entscheidend, ob die AFW, wie angekündigt, ihre traditionell enge Zusammenarbeit mit der CSU wirklich aufgibt. Tut sie das nicht, entsteht bei der Wahl von Ursula Mayer erneut eine absolute Mehrheit im Gemeinderat.

Zur Zeit wird eifrig gerechnet und spekuliert, WELCHE der fünf Gruppen im Gemeinderat künftig MIT WEM und GEGEN WEN abstimmen wird, um eine Mehrheit zu erreichen.

Die CSU dichtet den Unabhängigen Bürgern sogar eine Fraktionsgemeinschaft mit den Grünen an und steckt sie flugs in einen angeblichen Links-Block.

Die **Unabhängigen Bürger** lassen sich von keiner Seite vereinnahmen und lehnen Block-Bildungen im Gemeinderat ab.

Unsere Ziele sind:

- sachliche und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit **allen** Gruppierungen im Gemeinderat,
- gestaltende Mehrheiten zum Wohl der Bürgerinnen und Bürger.

Liebe Wählerinnen und Wähler,
wir haben versucht, die Situation für die Wahl am 16. März sachlich darzustellen. Sie entscheiden nach eigenem Ermessen und den Ihnen wichtigen Gesichtspunkten zwischen den beiden Bürgermeister-Kandidatinnen.

Bitte gehen Sie auf jeden Fall zur Stichwahl.

Es kommt auf Ihre Stimme an!



Herausgeber:

Verein Unabhängige Bürger für ein lebenswertes Höhenkirchen-Siegertsbrunn

Verantwortlich: Ulrich Bug, Rieschbogen 64c, 85635 Höhenkirchen-Siegertsbrunn

Danke

für Ihr Vertrauen

Mit 13,8% aller abgegebenen Stimmen wurden drei Kandidaten der **Unabhängigen Bürger** in den Gemeinderat gewählt:



Florian Sepp



Ulrich Bug



Sigrid Zachary

Wir stehen auch künftig für parteiunabhängige, sachliche und konstruktive Arbeit im Gemeinderat.

 **Unabhängige
Bürger**
für ein lebenswertes
Höhenkirchen-Siegersbrunn